

過去最大の集客と盛り上がり!

道の駅 信濃路下條

お客様感謝デー

ローカルヒーロー大進撃!



三月二十三日日曜日、いまや恒例行事となつた道の駅信濃路下條お客様感謝デーは「ローカルヒーロー大進撃!」と題し、当初心配された雨や強風もないおだやかな天候の中、にぎやかに開催されました。全国各地で観光・環境の為に活動しているご当地ヒーローが一同に集まるこの催し、今年は過去最多の十五団体の参加となりました。そのうち初参加は四組、交通安全を呼びかける埼玉出身『埼京戦隊ドテンレンジャー』異色の大坂出身、悪のヒーロー『河内昆虫忍群・死蟲&ハデ蟲』、三重県津市から『ゾヨインジャー』と一緒に現れた『マフルンジャー』、上伊那郡宮田村商工会青年部が企画した新名物、『紫輝彩井』のPRの為に結成された『どんぶりレンジャー』がショリーにP.R.ベースに活動してくられました。おなじみとなつた『かぼっちゃマン』『ゴマレンジャー』『超速戦士G-FIVE』らも更に磨きをかけた格好良く楽しいショーを開催しましたが、今年、特に目立った新しい動きとして、



『そばの早食い競争』、そして全ヒーローが揃つての『豪華キッズによるダンスから各種ショリー、そして大記録が出た

セイカマン』もイベントを締めくくるべくステージで大暴れしてくれました。

冒頭のかわいらしいコスモキッズによるダンスから各種ショリー、そして大記録が出た

『オレパンダ』の危機を『スティレンジャー』が助けたり、とローカルヒーロー同士のショリーでの競演が多くみられたことが印象的でした。このイベントを通じて知り合つたヒーロー同士が、ユーモアいっぱいの息の合つたかけ合いを展開するという、まさにここでしか見られない特別なショリーでした。もちろん我々が『カツ

景品付きもち投げ』までの丸一日、お客様の波は途絶え

ることなく、およそ三千人という過去最大の集客を記録することができました。また、商工会青年部、ふるさとうまい会による屋台も売り切れ続出の大盛況でイベントを大いに盛り上げてくれていました。

会場内のヒーローのPR、販売ブースも記念撮影などで人

だからが続き、まさに会場全體が熱氣いっぱいで下條村の勢いを内外に示す、素晴らしいイベントとなりまし

